

Vélo Facile, sortie du 10 octobre 2013

Participants : Anne-Marie – Chantal – Jacky – Willy

La météo n'est pas favorable, mais à 9 heures il ne pleut pas et comme promis je suis au rendez-vous. Anne-Marie est comme à son habitude déjà sur place. A 9h nous sommes quatre et décidons de faire une sortie sans trop s'éloigner de notre point de départ. Chantal qui vient de Miex nous annonce qu'il pleut déjà du côté de Vouvry. Pour profiter plus longtemps d'un temps sec nous partons en direction de Massongex, après avoir franchi la passerelle nous faisons un tour dans les environs de Bex et lorsque les premières gouttes apparaissent nous reprenons la direction de Monthey. La pause café se fait à Monthey et nous mettons un terme à cette sortie.

Willy